
いよいよ「みんなで創り上げる運動会」本番です！

５月２５日（土）の運動会に向けて、着々と準備が進んでいます。各学年の演技は、限られた時間の

中で子どもたちが懸命に練習しています。２２日（水）に予定されている総練習に向けて完成度を上げ

ていきます。みんな楽しそうに演技しており、見ている方も嬉しくなります。

運動場の整備については、２０日（月）の夕刻にＰＴＡ美化委員の方々がトラック内外の清掃をしてく

ださいました。お忙しい中時間を都合していただき、ありがとうございました。また、休み時間（業間）に子

どもたちが石拾い等をしていることは、前号でお知らせしたとおりです。さらに、職員も頑張っていて、放

２４日（金）の午後２時からは、ＰＴＡ体育委員の方々に準課後に少しずつテントを組み立てています。

備の協力をいただきます。また、運動会当日には、執行部をはじめ様々な方々に運営の協力をいただ

きます。どうぞよろしくお願いします。

さて、運動会等の大きな行事は、本番（結果）が大事なのはもちろんですが、そこに至る練習（過程）

はもっと大事だと考えています。本番の勝敗やできばえにかかわらず、子どもたちが「自分の力を出せ

た」「みんなで協力できた」などを実感するためには、うまくいかないことや１人ではできないことを克服し

ようとする経験やみんなで力を合わせようとする経験が必要だと思います。本校の運動会練習では、そ

のような大切な経験がきちんと積み重ねられていると感じています。

あとは、体調管理と天気だけ…。○男の校長は祈るような気持ちで、天気予報を眺めています…。

運動会応援団インタビュー！
運動会本番まで１週間…。授業時間以外のあらゆる

時間を使って、応援団を中心とした赤白各団の練習が

行われています。両応援団長にインタビューをしました。

＜演技の完成度について＞
○赤団：演舞は全体的にあとちょっとの出来映え。細か
い部分は揃ってきたので完成に近い。○白団：演舞はほ
ぼ完成に近い。声出しなど細かい部分の修正が必要。
＜団のセールスポイント（見て欲しい部分）＞

○赤団：演舞がそろっているところ。楽しそうにダンス踊っている姿。○白団：熱気で盛り上がる演舞。
○両団：下級生に自分たちの「頑張る姿」をしっかり見て欲しい。ダンスで笑顔がはじけているところ。

両団長から話を聞いていて、はきはきとした受け答えや引き締まった表情から、「運動会を成功させ

たい。自分たちの団を勝利に導きたい」という並々ならぬ思いが伝わってきました。そして、運動会で

頑張る自分たちの姿を「学校の伝統として繋ぎたい」という考え方に、心から感動・賛同しました。
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